

ASK ST. VALENTIN - GALLNEUKIR-

CHEN 2:0. Zum Abschluss des 20. Spieltages empfing der St. Valentin den Tabellenelften aus Gallneukirchen. Daniel Guselbauer startete von Beginn an, auch Thomas Zemann feierte nach seiner Verletzung ein Comeback. Die Heimischen gaben von Beginn weg den Ton an und durften bereits in der 26. Minute den ersten Torerfolg bejubeln. Sebastian Gschnaidtner brachte seine Farben mit seinem siebenten Saisontreffer in Führung. St. Valentin wurde über 90 Minuten betrachtet seiner Favoritenrolle gerecht und blieb in der Folge auch die tonangebende Mannschaft. Der Titelanwärter

konnte allerdings den Sack in Durchgang zwei nicht zumachen. Erst in der Nachspielzeit, als die Gäste numerisch bereits unterlegen waren, gelang Michael Bräuer der zweite Treffer für die Hausherren (96.).



Auf und davon. Der ASK St. Valentin (re. Torschütze Michael Bräuer) baute mit dem 2:0-Erfolg über Gallneukirchen die Tabellenführung weiter aus.

Foto: Heilbrunner

ussball.at

DER FANCORNER DER **NÖN**